

Le premier vice-président cubain reçoit le Directeur Général de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques



La Havane, 22 octobre (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu à La Havane le directeur général de l'OPAQ, l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques, Ahmed Üzümcü, qui effectue une visite dans notre pays.

Ils ont abordé le bon état des liens entre l'OPAQ et Cuba et ils ont réitéré la disposition commune de continuer à les renforcer.

Ils ont mis l'accent sur la tenue à La Havane du Cours Régional sur les aspects médicaux de l'assistance et de la protection contre les armes chimiques pour les États d'Amérique Latine et des Caraïbes qui prendra fin demain.

Miguel Díaz-Canel et Ahmed Üzümcü ont également abordé des thèmes concernant la promotion de l'échange de substances chimiques et d'information scientifique à des fins pacifiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37141-le-premier-vice-president-cubain-recoit-le-directeur-general-de-lorganisation-pour-linterdiction-des-armes-chimiques>



Radio Habana Cuba